

Fecha: 21-03-2025
 Medio: El Mercurio de Antofagasta
 Supl.: El Mercurio de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Investigan Posible plan de ataque del Tren de Aragua y Maduro arremete contra Piñera

Pág. : 7
 Cm2: 198,0
 VPE: \$ 400.381

Tiraje: 5.800
 Lectoría: 17.400
 Favorabilidad: No Definida



ALLANAMIENTO A CÁRCEL ACTIVÓ LA ALERTA.

Investigan posible plan de ataque del Tren de Aragua y Maduro arremete contra Piñera

TENSIÓN. Líder chavista reiteró que en Venezuela el grupo ya no existe.

Dos semanas después que la Justicia condenó a 35 miembros del clan "Los Gallegos", facción del Tren de Aragua que operaba en la zona norte, la Dirección Nacional de Orden y Seguridad de Carabineros emitió una alerta a las unidades fronterizas de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta por un posible ataque a un cuartel policial.

Según radio Cooperativa, mientras Gendarmería realizaba el allanamiento a la celda de uno de los integrantes de "Los Gallegos", detectó un plan de ataque contra un estamento público, por lo que Carabineros emitió el 7 de marzo la alerta fronteriza.

El mismo medio reveló que el martes la Central de Comunicaciones de Carabineros de Arica recibió un llamado de alguien que dijo ser parte del Tren de Aragua indicó que el ataque se perpetraría contra un cuartel, lo que investiga por la Fiscalía.

El hecho ocurrió a un mes y medio desde que se frustró un intento de ataque por parte de "Los Gallegos" a los tribunales de Arica y la cárcel de Acha, donde intentaron explotar un auto bomba.

Poco después Nicolás Maduro, quien juró para un tercer mandato en Venezuela tras su cuestionada reelección el año pasado, aseguró ayer que el Tren de Aragua "es historia" y "no existe" en su país, donde nació esa organización criminal.

En un acto transmitido por la

estatal Venezolana de Televisión (VTV), el líder del chavismo dijo que si bien "el Tren de Aragua efectivamente existió", ahora "es polvo cósmico en Venezuela".

"¿Quién se llevó a algunos delincuentes, entre ellos delincuentes seguramente del Tren de Aragua, para el exterior? Bueno, el expresidente de Colombia Iván Duque se los llevó y les dio refugio en Colombia, el expresidente difunto de Chile Sebastián Piñera se los llevó a Chile", dijo.

Esa organización, dada por desmantelada en septiembre de 2023 por la administración Maduro, es señalada como terrorista por EE.UU., que deportó el pasado fin de semana a más de 200 migrantes acusados de ser supuestamente miembros de ese grupo a El Salvador, cuyo presidente, Nayib Bukele, se ofreció a encarcelar.

Maduro reiteró su rechazo a lo que considera una "humillación" y un "secuestro de estos jóvenes trabajadores venezolanos", quienes, denunció, fueron "engañados, esposados, montados en un avión, secuestrados y enviados a un campo de concentración en El Salvador", lo que calificó también como una "crueldad".

"Presidente Nayib Bukele, con todo respeto se lo pregunto, ¿qué juez dio la orden en El Salvador, bajo qué cargos, bajo qué proceso judicial, bajo qué derecho a la defensa, para tener presos a 238 venezolanos que eran migrantes en los Estados Unidos?", señaló Maduro. CG